

Detenido por corrupción el expresidente del PT brasileño

José Dirceu, exministro de Lula, está implicado en el escándalo Petrobras

FELIPE BETIM, São Paulo
El escándalo Petrobras que sacude Brasil desde hace meses se cobró ayer una nueva pieza: la policía federal detuvo a José Dirceu, expresidente del Partido de

los Trabajadores (PT) y exministro entre 2003 y 2005 del Gobierno de Lula da Silva, a quien ayudó a fundar el partido.

Dirceu está acusado de encabezar la trama de corrupción en Petrobras cuando todavía era ministro y de beneficiarse de desvíos de dinero habidos en la petrolera estatal. El exministro, de 67 años, ya fue condenado en 2012 a siete años y 11 meses de cárcel por el caso de sobornos a diputados a cambio de sus votos conocido como *mensalão*. Actualmente se encontraba en arresto domiciliario en Brasilia, la capital del país.

La fiscalía cree que la red de corrupción descubierta en Petrobras replicaba en cierta forma el esquema del escándalo *mensalão* y que el enriquecimiento de Dirceu, que al parecer seguía recibiendo comisiones mientras estaba en la cárcel, era personal, no "partidario".

La detención del fundador del PT se enmarca en una nueva fase de la llamada Operación Lava Jato, que investiga una trama de sobornos y lavado de dinero en la petrolera estatal. El fraude tuvo lugar durante una década y la compañía ha reconocido pérdidas superiores a los 2.000 millones de dólares debido a los desvíos de dinero, aunque la policía considera que la cantidad defraudada puede ser hasta tres veces mayor. **PÁGINA 8**

Un narco vincula al jefe del Gabinete argentino con tres crímenes

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
Un narcotraficante entrevistado en un programa de investigación periodística ha acusado en televisión al número dos del Gobierno argentino, Aníbal Fernández, de participar de una operación de contrabando de efedrina, el precursor químico necesario para la producción de drogas de diseño y del asesinato de tres personas en 2008, cuando era ministro de Justicia. La revelación llega a una semana de las primarias en las que Fernández opta a ser candidato a gobernador de la provincia de Buenos Aires. **PÁGINA 10**

ADEMÁS

Las sanciones dañan la economía rusa

El PIB ruso caerá hasta un 9% por las sanciones impuestas hace un año por la UE y EE UU por el conflicto ucranio, según el FMI. **P6**



Ramos, dispuesto a renovar con el Real Madrid **P30**

La opositora Machado no podrá ser candidata **P11**



SAÚL RUIZ

Luto en el periodismo mexicano

El periodismo mexicano exige una investigación a fondo de la muerte de Rubén Espinosa y ve su asesinato como una amenaza a toda la profesión. "Su crimen llena de terror a todo el gremio", dijo ayer la reportera Marcela Turati. Espinosa se ha-

bía refugiado en Ciudad de México tras recibir amenazas por hacer su trabajo en Veracruz, un Estado donde han sido asesinados 15 periodistas desde 2011. En la foto, familiares y amigos se abrazan al féretro del compañero muerto. **PÁGINA 9**

Londres obligará a los caseros a expulsar a los sin papeles

El Gobierno británico prepara una nueva ley de inmigración que prevé penas de cárcel para quien alquile casas a indocumentados

PATRICIA TUBELLA, Londres
El Gobierno del conservador David Cameron está decidido a hacer de Reino Unido un país hostil para los inmigrantes indocumentados. Mientras en Calais cada noche se registra más de un millar de intentos de entrada en Reino Unido, el Ejecutivo británico anunció ayer una ley que exige a

los caseros que expulsen a los inquilinos sin papeles. Si no lo hacen, se enfrentan a penas que van desde una multa hasta los cinco

Un inmigrante marroquí muere tras pasar cinco horas en una maleta **PÁGINA 21**

años de prisión. La medida es tan expeditiva que en algunos casos podrán echarlos sin autorización judicial y formará parte de la ley de inmigración que prepara Cameron. En Calais, al norte de Francia, se encuentran actualmente entre 3.000 y 5.000 inmigrantes sin papeles a la espera de cruzar al Reino Unido. **PÁGINA 3**

Un pequeño pueblo se levanta contra el proyecto minero de una empresa de China

Indígenas de Ecuador contra la invasión china

SORAYA CONSTANTE, Tundayme
Los indígenas de Tundayme, un pequeño pueblo del sur de Ecuador, en el límite natural con Perú, se resisten a la invasión china. Se han levantado contra el proyecto de extracción minera a gran escala que lleva adelante en sus tierras una empresa de dicho país y de aquí partió la marcha por la dignidad que tiene pre-

visto llegar a Quito el próximo día 13 para presentar sus demandas al presidente Rafael Correa. Los vecinos que no aceptaron las ofertas de la minera por sus tierras han quedado aislados o son candidatos a ser desalojados. La iglesia ya ha sido derribada y cada tarde llegan autobuses con trabajadores con la bandera china en sus monos. **PÁGINA 12**

¿TIENES LOS 15 PUNTOS?
902 123 061
linea-directa.com